

## にほんぶんかたいけんかい 日本文化体験会

にがつようか にほんぶんかたいけんかい おこな 2月8日「日本文化体験会」を行いました。この日は明け方からゆきが降りはじめたので  
しんぱい 心配しましたが、おほ おお がくしゅうしや ごぜん じゅぎょう さんか 多くの学習者が午前の授業から参加しました。



みどりせんたー まえもまっしろ  
緑センターの前も真っ白



ずぶ濡れになって到着した学習者もいました

## きもの きつ 着物の着付け



にしゅうかんまえ むしほ  
2週間前から虫干ししておきます

ことしも ふじきもの きーくるの  
みなさまにお世話になりました。  
てぎわ よく きつ けをしていただき、  
がくしゅうしや み みるうちに  
へんしん 変身していきました。





はい、出来上がり！



ろの準備



おじぎの練習





あしがしびれてたいへんです



これでだいじょうぶ



うらかた れんげいぶ れい  
裏方も連携プレイ





お菓子、もっちりして切れないなあ



普段の格好にもどってリラックス



着た着物は、襟や袖口をベンジンで拭いて、風通しをし、きれいにたたんで、たとう紙に入れます



### がくしゅうしゃ かんそうぶん 学習者の感想文

和服をきた時はちょっと複雑でした。たくさん時間がかかりました。でも完成した時は楽しかった。かっこよくなったから、たくさん写真を撮りました。それから茶道を勉強しました。おもしろかったですし、おいしいお茶とお菓子を食べました。 刘平

先週、日本文化体験会に行きました。日本の民族衣装を着ました。前にテレビで衣装を見ました。衣装を着るのは複雑でした。でもおもしろかったです。 陈泓言

着物を着せてもらって、うれしかったです。着物を着てきれいになりました。正座もならいました。でも、むずかしかったです。おかしをたべて、お茶をのんで、お茶はあまくなりました。ぜひ、もう一度着物を着てみるつもりです。 周贝贝

先先週せんせんしゅうの土曜日どようびに日本語教室にほんごきょうしつの先生達せんせいたちのおかげおかげで半日はんじつの日本にほんの文化ぶんかの生活せいかつを体験たいけんしました。凄すごく楽しくて良かったです。

最初さいしょは自分で好きな色じぶん すきいろとセンスの着物せんす きものを選んで、着物のスタッフ達えら きもの すたっふたちに着せて貰もらって、こんな体験たいけんは初めてはじめてです。一瞬いっしゆん、昔むかしの姫様ひめさまになった夢ゆめを見ました。きれいな花模様はなもようで上品じょうひんな生地きじで美しい着物うつく きものでした。着物きものを着て先生達せんせいたちは日本の茶道にほん さどうを教えてくれ、お菓子おかしを食べながらお茶ちやを飲んで最高さいこうでした。帰宅きたくしても口の中くちなかにもまだお茶ちやの余韻よゐんが残のこってずっと忘れないわす一日いちにちでした。刘丽娜りゅうれいな

先々週せんせんしゅうの着物会きものかいは面白おもしろかったです。着物きものはきれいでした。先生たちせんせいは優やさしかったです。本当ほんとうにありがとうございます。

中国ちゅうごくにも民族衣装みんぞくいしやうがあります。この民族衣装みんぞくいしやうの名前なまえは漢服かんぷくです。歴史れきしはとても長いながです。しかし、平時へいじ皆みなは着きません。本当ほんとうに残念ざんねんです。でもテレビテレビの番組ばんぐみで見ることが出来ます。

中国ちゅうごくでお茶ちやは人気にんきがあります。とても有名なお茶ちやは黄山毛峰こうざんもうほうや鐵觀音てつかんのん、龍井ろんじんなどです。座りかたすわが一番いちばん難むずかしかったです。足あしがしびれました。この経験けいけんはとても記念きねんになりました。先生たちせんせい、おつかれさまでした。どうもありがとうございます。祖忠慧ずちゆんはい

先々週せんせんしゅうの日本文化体験会にほんぶんかたいけんかいはおもしろかったと思おもいます。和服わふくを着たときき、地味じみだけど楽しかったです。中国ちゅうごくにも民族衣装みんぞくいしやうがあります。昔むかし、新年しんねんに着きました。

中国ちゅうごくにお茶ちやのようなセレモニーせれもにーはありません。日本人にほんじんが行事ぎやうじを行うおこなことは大切たいせつです。座りかたすわが難むずかしかったです。時間じかんが長ながかったので、あしがしびれて、大変たいへんでした。和服わふくを着る方法きほうほうは複雑ふくざつで、全然ぜんぜんわからない。梁冰りやんびん

先先週せんせんしゅう、わたしは日本文化体験会にほんぶんかたいけんかいに参加さんかさせてもらった。着物きものを着て、お茶ちやを飲のんだ。初めてはじめてですから、素晴すばらしい感じかんじがしました。そして、お茶ちやの味あじを今いまでもおぼえている。本当ほんとうに美味おいしかったです。着物きものはきれいでしたが、着きることは本当ほんとうに難むずかしかったです。中国ちゅうごくは多民族国家たみんぞくこっかです。民族衣装みんぞくいしやうがいっぱいある。私わたしは旅行りょこうのときに着きたことがある。任君にんくん

先先週せんせんしゅう、日本文化体験会にほんぶんかたいけんかいに参加さんかしました。着物きものをきて、お茶ちやをのんで、とてもおもしろかったです。日本にほんの文化ぶんかがすきです。李泽明りたくめい

にほんぶんかたいけんかいはおもしろかったです。ぜんぶきれいでした。インドネシアいんどねしあのみんぞくしんぶるはシンプルです。フェスティバルふえすていばるやウェディングセルモニーういでいんぐせれもにーにきます。せいざはかんたんでした。プールナマ・インドラぶーるなま いんどら

2月8日にがつようかに、みんなは着物きものを着て、お茶ちやを飲んで、和菓子わがしをたべました。着物きものはおおきくて、ソフトです。とてもきれいです。お茶ちやのセレモニーせれもにーに参加さんかしてみました。そのあとで、茶道さどうを先生せんせいに教えてもらいました。たのしかったです。でもむずかしかったです。そして教室きょうしつで写真しゃしんをたくさん撮とって大満足だいまんぞくでした。みんなの先生せんせいに感謝かんしゃします。どうもありがとうございました。袁磊ゆえんらい



第1グループとスタッフ



第2グループとスタッフ